

L'interna de Papel

Glosas de Sábado

Por Andrés Subello

HERMOSA respuesta dieron los estudiantes universitarios que residen en el Hogar Universitario Rosario (HUR), a los cuidados empleados en su beneficio por esta institución: de 64 que rindieron sus exámenes correspondientes a 1969, 60 obtuvieron éxito y distinciones, demostrando que las ventajas materiales ayudan, poderosamente, a los espirituales. Pero, sobre esta consideración, probaron sus conciencias, su ánimo de bien, que "pagaron" tan explícitamente el desvelo de sus amigos de "la rueda dentada".

Este ejemplo debe incitar a quienes puedan realizarlo, a multiplicar los "hogares universitarios" para que, allí, nuestros jóvenes cuenten con seguridad y ambiente propicio al desarrollo de sus tareas superiores. No, únicamente, debe conmovernos la necesidad de "nuevas canchas de fútbol". Los piso que juegan necesitan espacios para que el movimiento, hechojero de la pelota sea pleno. Las frases

que medita, también necesitan espacios para que el movimiento hechojero de las ideas sea lo más pleno posible.

Los muchachos del HUR, hermanos de las tres casas universitarias ahí reunidas, merecen que a sus actas de promoción que señalan su buen comportamiento educacional, agreguemos la nota máxima moral, precisamente por su lealtad al compromiso cumplido con el hogar rotariano.

LA Carrera de Diseño Gráfico Publicitario de la Universidad de Chile, Sede Antofagasta, acaba de mostrar su bondad profesional, presentando públicamente a las alumnas Mónica Koenig y Ercilia Varela Mundaca en su examen para optar al título de Diseñador Gráfico Publicitario. Alumnas de los profesores Roberto Mesa y Pedro Quiquincha, lograron graduarse con aplausos, por la exposición de su "Proyecto de Campaña Educativa de Ahorro de Agua".

La oportunidad del tema escogido —tan ardiente!— indica, desde luego, la inteligente vigilancia de intereses sociales de las nuevas profesionales que, contando con la cooperación de SENDOS y el consejo de diversas personas a quienes ellas solicitan su concurso, han creado, para la sedienta Antofagasta, una bella lectura de solidaridad por el agua.

Cuidar el agua, respaldar este proyecto, debe convertirse, hoy tras hora, en obligación de los antofagastinos, para que ninguno sufra la angustia de no tenerla en su casa. Los antofagastinos gozan de fama nacional de generosos, solidarios, altruistas, por nuestra conciencia de agua justa para

todos. Es lo que se aprende de las razones de Mónica Koenig y Ercilia Varela. No se albergaron en "poca agua" para desdellar de la irresponsabilidad de los que la diligadas, ciegas y sordas, turpas a una realidad que nos afecta, pesca a pueras.

La publicación de un nuevo libro de Create Plath.

"Folklore Médico Chileno". (Nasimento), actualiza la obra de este escritor que ha dedicado más de 50 años a la investigación penetrante de las riquezas populares que conforman nuestro cuerpo folklórico. Desde "Baraja de Chile" al "Lenguaje de los Pájaros". Plath enriqueció, considerablemente, nuestra fortuna de costumbres, mitos, tradiciones y supersticiones. Ha sido un bravo lexicador de cosas, mitologías y pensamientos donde el pueblo chileno acentúa su fuerza interior.

En estas páginas de Antropología y Salud, científicos y prolífica disponen para su deleite y cultura de iguales oportunidades, por la claridad del lenguaje y el acerto de conocimientos que expusen.

ANTIGUAMENTE, en Sitio Santo, el pueblo chileno quería a Judas, castigándolo por traidor. Hoy, Judas anda suelto y soñó, libremente, sacudiéndole la lengua a las lenguas de fuego que antes lo reducían a cenizas. El hombre, con esta liberación de Judas, ha perdido y Judas va, de conquista en conquista, como un triunfador.

Sin embargo, siempre se descubre un árbol para ahorcar a Judas. Los pueblos del mundo pueden reír, directo.

Al Mercurio, Antofagasta. Calama.
18-IV-1981 p. 2.

Glosas de sábado [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Glosas de sábado [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa